

Mesdames, Messieurs, Chères et Chers Collègues,

Le GRIPP (Groupement Romand d'Intervention Précoce pour la Psychose) vise à développer une stratégie efficace de détection et d'intervention précoce de la psychose chez les adolescents et les jeunes adultes. Le Prof. Marco Armando, Professeur associé, Responsable de l'unité d'Evaluation du Risque à l'Adolescence (ERA), Service universitaire de psychiatrie de l'enfant et de l'adolescent DP-CHUV, la Dre Lilith Abrahamyan-Empson, Médecin associée, Responsable du Programme TIPP et Mme Caroline Conchon, Infirmière Case-manager au Programme TIPP du Service de psychiatrie générale DP-CHUV, sont heureux de vous annoncer la formation sur le thème :

## ***Sensibilisation à la détection et l'intervention précoce pour les risques de psychose***

Outre la sensibilisation, cette formation vise à transmettre des connaissances permettant de reconnaître la présence d'éventuels "états mentaux à risque" ou premier épisode psychotique, et d'orienter la personne concernée de manière appropriée vers d'autres offres de soins, ou vers les services spécialisés en détection et intervention précoce selon l'âge du/de la patient.e. Elle est dédiée à tous les intervenants travaillant dans le domaine de l'adolescence et des jeunes.

Elle se déroulera sur une demi-journée le 26 mai 2025 de 13h30 à 17h30 en présentiel à Lausanne.

Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 10 mai 2025

Pour toutes informations utiles nous vous invitons à vous référer au flyer annexé.